



Juli 2024

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!



Es tut sich was in der DOREA Familie Seesen

Normalerweise heißt es ja „Alles neu macht der Mai“. Bei uns werden der Juni und der Juli 2024 einige Veränderungen bringen.

Der erste Schritt waren die Blumenkästen mit den schönen Geranien, die im Juni an den Balkonen im ganzen Haus angebracht wurden. Zudem wurden bereits die ersten Bewohnerzimmer renoviert. Dies soll nach und nach in allen Zimmern erfolgen. Auch die Balkone sollen ebenfalls nach und nach wieder Instand gesetzt werden, so dass diese von den Bewohnern genutzt werden können. Unser Hausrestaurant, welches bereits Anfang des Jahres renoviert wurde, erhält neue Gardinen und eine neue Wanddekoration. Auch die Beleuchtung auf den Fluren soll in diesem Zuge erneuert werden. Unsere Regionalgeschäftsführerin, Frau Liebetrau, hat darüberhinaus eine Arbeitsgruppe ins Leben gerufen, die aus Mitarbeitenden unseres Hauses, sowie Kollegen aus der Firmenzentrale und anderen Einrichtungen besteht. Diese wird in der Woche ab dem 08.07.2024 in der Einrichtung tätig sein und bei den Renovierungen und Sanierungen unterstützen. Weiterhin sollen Lagerräume entrümpelt und Sperrmüll entsorgt werden.

Fußpflege

Unsere langjährige Fußpflegerin, Frau Astrid Dirks, hat sich dazu entschieden, ihre Selbstständigkeit aufzugeben und beginnt ab dem 01.07.2024 ein festes Beschäftigungsverhältnis. Wir wünschen Frau Dirks alles Gute für Ihre Zukunft!

Wir freuen uns, dass wir mit Frau Gaby Schittenhelm eine Fußpflegerin gewinnen konnten, die die Kunden von Frau Dirks zukünftig übernimmt. Frau Schittenhelm betreut schon seit einigen Jahren einen kleinen Kreis von Stammkunden in unserem Haus und ist mit den Räumlichkeiten daher bereits bestens vertraut. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit! Anmeldungen erfolgen bitte weiterhin über die Verwaltung.

Bewohnerinnen und Bewohner, die ihre medizinische Fußpflege aufgrund einer vorliegenden Erkrankung vom Hausarzt verordnet bekommen, können über unsere Pflegedienstleitung einen Termin bei der

ortsansässigen Podologin, Frau Stefanie Nobel, vereinbaren. Frau Nobel kommt zu den Behandlungen ebenfalls in die Einrichtung.

Bewohnerwäsche

Aufgrund des Infektionsgeschehens in unserer Einrichtung vor zwei Monaten kam es zu einem stark erhöhten Aufkommen an Bewohner- und Nutzwäsche, was dazu führte, dass die Wäsche ohne namentliche Kennzeichnung aus der externen Wäscherei zu uns zurück kam. Diese nicht gekennzeichnete Wäsche wurde im Zimmer D2-59 im Dachgeschoss aufgebaut und kann dort durchgesehen werden. Bei Bedarf wenden Sie sich hierzu gern an unser Personal!

Nachsenden von Bewohnerpost

Wenn für Bewohnerinnen und Bewohner, die ihre Post nicht mehr selbst verwalten können, Post eingeht, wird diese über die Woche in unserer Verwaltung gesammelt und immer freitags an die Angehörigen bzw. Betreuer verschickt. Bereits in unserem Informationsbrief für April 2024 haben wir angekündigt, dass wir ab dem 01.04.2024 das Porto für die Nachsendung der Post vom Barbetragkonto des jeweiligen Bewohners abrechnen. Sollten Sie noch kein Barbetragkonto eingerichtet haben, können Sie einen Taschengelddbetrag bar in unserer Verwaltung einzahlen oder auf das Bewohnerretreuhandgirokonto überweisen. Gern können Sie die Post auch, bei Besuchen in unserem Haus, in der Verwaltung abholen oder die Post auf das Bewohnerzimmer legen lassen. Teilen Sie uns gern mit, wie mit der Post verfahren werden soll.

Essensausschuss

Alle 14 Tage donnerstags trifft sich der Essensausschuss mit der Küchenleitung, Frau Sandra Dürre, oder ihrer Stellvertreterin, Frau Birgit Allerkamp, um die kommenden Speisepläne zu besprechen. Hier können Wünsche und Anregungen geäußert, aber auch Beschwerden und Probleme bei den Mahlzeiten besprochen werden. Treffpunkt ist immer um 13.00 Uhr im Hausrestaurant. Die Termine im Juli sind für den 04.07.2024 und den 18.07.2024 geplant. Jeder interessierte Bewohner ist herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen!

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Juli wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen

